

28 DE MARZO.—Presidiendo D. Felipe Fernández Fernández, asistieron los señores Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor, Fernández Malagón, Alcañiz García y Rivera Muela con el Sr. Secretario, aprobándose el acta de la sesión anterior.

Dióse cuenta de las resoluciones del Excmo. Sr. Ministro del Departamento aprobando los Presupuestos Ordinarios y de los Servicios Especiales para el corriente ejercicio.

La Junta conoció diversas comunicaciones del Consejo Superior de Cámaras relacionadas con el extracto de sesión del mismo, informe de la Asesoría Jurídica acerca de la solicitud de la Cámara de Palencia sobre aumento en las ponzas de incendios, distribución para el pago de la cuota reglamentaria y resolución del Ilmo. Sr. Director General de la Vivienda sobre repercusión del coste en el servicio de calefacción en las viviendas bonificables.

Se acordó contribuir con un donativo, para la Asociación de Cofradías de Semana Santa, con motivo de la postulación anual de la misma.

La Junta aprobó, previo detenido estudio el proyecto de bases para el Concurso-Oposición a celebrar para cubrir la vacante de Auxiliar Administrativo, siendo aprobado y acordándose su elevación al Ministerio en la forma acostumbrada.

Después de aprobarse diversos asuntos de trámite y personal, fué estudiado el informe del Sr. Arquitecto en relación a varios solares, acordándose formular contraofertas a los señores propietarios de los mismos.

---

25 DE ABRIL.—Preside D. Felipe Fernández y asisten los Sres. Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor, Fernández Malagón y Rivera Muela, con el Sr. Secretario.

Después de aprobarse el acta de la sesión anterior, dióse cuenta de las comunicaciones de las Cámaras de Palencia y Santa Cruz de Tenerife sobre elevación de capitales en las pólizas de seguros en cuanto a la primera, y datos estadísticos de los daños sufridos por la Propiedad Urbana en la segunda, la cual manifiesta además su agradecimiento por la atención de esta Corporación a la petición de auxilio elevada por la misma.

A la vista de las invitaciones de los Sres. Presidente de las Comisiones Ejecutivas y Económico-Administrativa del primer Congreso Eucarístico Diocesano a celebrar en la ciudad de Almagro, se acordó prestar colaboración al mismo y conceder un donativo.

Examinada la Memoria de los trabajos realizados por la Corporación durante el pasado ejercicio, fué aprobada por la Junta de Gobierno, así como también los diversos asuntos de trámite pendientes al mes de la fecha.

---

SESION EXTRAORDINARIA DE 25 DE ABRIL.—Bajo la Presidencia del Sr. Fernández Fernández y con asistencia de los Sres. Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor, Fernández Malagón, y Rivera Muela, con el Sr. Secretario de la Corporación, tuvo lugar la sesión extraordinaria reglamentaria para aprobación de las cuentas de liquidación de los Presupuestos Generales Ordinarios y de los Servicios Especiales, que fueron aprobadas por unanimidad.

---

30 DE MAYO.—Preside D. Felipe Fernández Fernández y asisten los Sres. D. Máximo Gómez Rico, D. Rafael Ayala Cueva, D. Cecilio López Pastor, y D. Artemio Alcañiz García, con el Secretario de la Corporación.

Después de aprobarse el acta, dióse cuenta de la comunicación del Instituto Nacional de la Vivienda aprobando las cuentas del movimiento del Papel de Fianzas del segundo y tercer trimestre de 1957.

Examinada la comunicación de la Cámara de Zamora en relación al procedimiento utilizado respecto a las denuncias de los inquilinos por desperfectos de las viviendas, la Junta acordó elevar escrito al Consejo Superior adhiriéndose a lo solicitado por la Cámara citada.

Se aprobó el informe emitido por el Sr. Arquitecto en relación a la modificación de tarifas solicitada por la Empresa Aguas Potables S. A. de Manzanares.

Después de aprobarse diversos asuntos de trámite y personal, fué dada cuenta a la Junta de las gestiones efectuadas en relación a la adquisición del solar sito en la calle del General Rey, y por último se acordó conceder un donativo a la Adoración Nocturna con motivo del Triduo Eucarístico en la festividad del Santísimo Corpus Christi.

---

27 DE JUNIO.—Presidiendo el Sr. Fernández Fernández, asistieron los Sres. Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor, Alcañiz García y Rivera Muela con el Secretario de la Corporación.